

Einreicher: Gnauck, Hannes

Anfrage

an Landrätin

an Vorsitzenden

öffentliche Sitzung

Beratungsfolge:

Kreistag Uckermark

Datum:

18.09.2019

Inhalt:

Brandbekämpfung bei Hybrid- und Elektroautos

Fragestellung:

Oftmals gibt es Probleme bei der Bekämpfung eines Brandes an dem ein Hybrid- oder Elektroauto beteiligt ist (Kabel dürfen nicht durchtrennt werden/Batterie brennt meistens sehr lange).

Zur eigenen Sicherheit der Feuerwehrleute sowie für eine professionelle Brandbekämpfung ist es essenziell wichtig, dass die Kameraden und Kameradinnen der Feuerwehren gut ausgebildet und geschult sind.

1. Wie viele Hybrid- und Elektroautos sind momentan im Landkreis Uckermark zugelassen? Bitte aufschlüsseln nach Städte und Gemeinden.
2. Welche Maßnahmen gibt es im Landkreis, in Bezug auf die Schulung der Feuerwehrleute zur Bekämpfung eines solchen Brandes?
3. Wie viele Kameraden und Kameradinnen der Feuerwehren in der Uckermark nahmen bereits an derartigen Schulungen teil?
4. Welche spezielle Ausrüstung steht den Feuerwehren in der Uckermark zur Bekämpfung eines solchen Brandes zur Verfügung?

gez. Hannes Gnauck

Unterschrift

15.08.2019

Datum